

Orden en la Iglesia

Versículos de Estudio

1 Timoteo 1 al 4

Bosquejo

Pablo escribe a Timoteo, su verdadero hijo en la fe, que estaba a cargo de la iglesia en Éfeso, en la que estaban algunos ancianos introduciendo diferentes doctrinas. Que ni preste atención a fábulas y genealogías. Porque la ley es buena si usa legítimamente, y fue puesta para los pecadores. Pablo da gracias a Dios porque lo tuvo por fiel poniéndolo en el ministerio porque él siendo antes blasfemo, perseguidor, la gracia de Dios lo salvó primero para ejemplo de los que habían de creer. Le encarga a Timoteo que mantenga la fe y buena conciencia.

Pablo exhorta a orar por nuestras autoridades para que vivamos quieta y reposadamente.

Orden en la Iglesia

Que los hombres oren en todo lugar, levantando manos santas sin ira ni contienda.

Que las mujeres se atavíen con ropa decorosa, con pudor y modestia; no con peinado ostentoso, ni oro, ni perlas, ni vestidos costosos, sino con buenas obras, como corresponde a mujeres que profesan piedad.

Que la mujer aprenda en silencio, con toda sujeción (En Éfeso adoraban a sus diosas y la mujer tenía un rol superior al hombre)

No permito a la mujer enseñar, ni ejercer dominio sobre el hombre. Porque Adán fue creado primero, y ella fue engañada. Pero la salvación vendrá de una mujer en su simiente.

Requisitos de los pastores

irreprensible, marido de una sola mujer, sobrio, prudente, decoroso, hospedador, apto para enseñar, no dado al vino, no pendenciero, no codicioso de ganancias deshonestas, amable, apacible, no avaro, que gobierne bien su casa, que tenga a sus hijos bajo sujeción, no un neófito, que tenga buen testimonio de los de afuera.

Requisitos de los diáconos

Honestos, sin doblez, no dados a mucho vino, no codiciosos de ganancias deshonestas. Que sean sometidos a prueba primero y sean puestos si son irreprensibles. Maridos de una sola mujer, y que gobiernen bien sus hijos y su casa.

Las mujeres sean honestas, no calumniadoras, sobrias, fieles en todo.

En los postreros días apostatarán de la fe, escuchando a espíritus engañadores y doctrinas de demonios que prohibirán casarse y abstenerse de alimentos. Porque todo lo que Dios creó es bueno y nada debe desecharse si se toma con acción de gracias.

Si enseñas esto serás un buen ministro de Jesucristo.

Desecha las fábulas profanas y de viejas.

Ejercítate para la piedad que para todo aprovecha para esta vida y la venidera.

Ninguno tenga en poco tu juventud, sino sé ejemplo en palabra, conducta, amor, espíritu, fe y pureza.

Ocúpate en la lectura, exhortación y enseñanza

No descuides el don que hay en ti. Ocúpate en estas cosas y persiste en la doctrina para que tu aprovechamiento sea manifiesto a todos.

Temas

Dios creó todo con un orden, y un rol y propósito especial para los hombres y mujeres, no debemos dejarnos llevar por nuevas doctrinas o movimientos en contra de la doctrina de Dios.

Las mujeres pueden ser diáconas, ayudar en muchos ministerios pero no estar sobre el hombre o el esposo.

Los pastores y diáconos deben ser irreprensibles para que no haya tropiezo en su ministerio.



Debemos ocuparnos en ejercitarnos en la piedad que para todo aprovecha y es de bendición para los que nos rodean y ministramos.

Orden en la Iglesia

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Ninguno tenga en poco tu juventud, sino sé ejemplo en palabra, conducta, amor, espíritu, fe y pureza.
- 1 Timoteo 4:12
- Dios me creó con un propósito y con dones especiales.
- Yo oro por mis autoridades.
- Yo tengo un rol importante en el ministerio
- Soy un buen ministro de Jesucristo.
- ¿Por quiénes debemos orar para vivir quieta y reposadamente?
- ¿Por qué la mujer no debe ejercer dominio sobre el hombre?
- Menciona un requisito de los diáconos o pastores
- En qué debemos ejercitarnos que aprovecha para todo



Orden en la Iglesia

Preguntas

1 ¿Por quiénes debemos orar para vivir quieta y reposadamente?

.....

.....

2 ¿Por qué la mujer no debe ejercer dominio sobre el hombre?

.....

.....

3 Menciona un requisito de los diáconos o pastores

.....

.....

4 En qué debemos ejercitarnos que aprovecha para todo

.....

.....

Historia

Ninguno tenga en poco tu _____; sino se ejemplo de los creyentes en _____, en conducta, en _____, en _____, en _____, en _____. Entre tanto que vengo, ocupate en la _____, la _____ y la _____. No descuides el _____ que hay en ti, que te fue dado por _____ con la imposición de las _____ del presbiterio. Ocupate en estas _____; permanece en ellas; para que tu aprovechamiento sea manifiesto a _____. Ten cuidado de ti mismo y de la _____; persiste en ello; pues haciendo esto, te _____ a ti mismo y a los que te oyeren.

(1 Timoteo 4:12-16)

None

None